
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 26.10.22

Ich löse
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 61:1 
Der Geist des HERRN, des Herrschers, ist auf mir, weil der HERR mich gesalbt hat, den Armen frohe
Botschaft zu verkünden; er hat mich gesandt, zu verbinden, die zerbrochenen Herzens sind, den
Gefangenen Befreiung zu verkünden und Öffnung des Kerkers den Gebundenen,

Es gibt viele Arme, Bedrückte, zerbrochene Herzen und es gibt auch viele Hungrige. Oftmals können sie
nichts für ihre Not. Es sieht fast so aus, als wenn sie an ihr Elend gebunden sind, denn sie sehen keinen
Ausweg. Wie geht es Ihnen? Auch Sie haben Rechte, aber wer kümmert sich um Ihre Bedürfnisse? Wer
schafft den Bedrückten Recht? Wer gibt den Hungrigen zu essen? Wer nimmt Ihnen die Angst?

Ihr Armen, ihr habt Grund zur Freude, euch wird sicherlich geholfen werden! Viele können das nicht glauben.
Entweder sie verleugnen Gott ganz oder sie haben ein Bild von Gott vor Augen, dass einen lieben alten
Mann entspricht, der niemandem etwas Böses tun kann, aber auch niemandem helfen kann. Aber, wir sollten
nie vergessen, dass Gott ein gerechter Gott ist. Denken Sie nur an das Gleichnis vom reichen Mann und dem
armen Lazarus.

Viele Menschen kennen den Herrn JESUS nicht und deshalb sind sie gefangen, gefangen in der Sünde, in
der Not und im Tod. Aber da ist der Herr JESUS, ER ruft diejenigen, die Unrecht tun, und diejenigen, die
Unrecht leiden. ER ruft all den Menschen zu: ?Kommet her zu mir alle, die ihr euch abmüht, ich möchte euch
Ruhe geben?!

Ist dies nicht ein wunderbares Angebot für alle, ein Zeichen der Liebe für alle? Wer es hört und frei werden
will, der wende sich an den Herrn JESUS und er wird Hilfe bekommen! ER macht aus dem Bedrücker einen
Menschen, der den anderen nicht mehr bedrückt sondern gerne gibt. Ein erretteter Bedrücker wiederum wird
gern alles geben, was er hat. Der Herr JESUS gab auch alles, was ER hatte, sogar SEIN Leben, auch für all
jene, die Ihn am Ende töteten.

Ich habe eine Botschaft für die Bedrückten und Gebunden! Da gibt es so viele Menschen, die den Herrn
JESUS etwas kennen, aber in ihren Traditionen, ihren Vorurteilen, ihrer Unwissenheit über das, was der Herr
JESUS wirklich tat, gefangen sind. Da gibt es all diejenigen die von Angst geplagt werden weil sie
unterdrückt werden, die in Not, in Armut, in Krankheit und, was weiß ich, gefangen sind.

Der Herr ruft Ihnen heute zu: Ich löse, ich erlöse die Gefangenen! Hat der Herr nicht Joseph befreit aus der
Hand der Bedrücker? Hat er nicht Sein Volk aus Ägypten befreit, wo es bedrückt wurde? Hat er nicht auch
Petrus und Paulus und viele andere befreit, die unter der Macht von Menschen leiden mussten, die sie
bedrückten? Der Herr JESUS ist heute noch derselbe, ER kann heute noch immer frei machen. ER zerbricht
jede Fessel, zerreißt jede Kette, öffnet jedes Gefängnis. ER macht Sie frei! ER tut es. ER tut es wirklich. ER
tut es nachhaltig! 

Wer nur will, kann frei sein! SEINE Kinder brauchen nicht schüchtern oder furchtsam oder verzagt zu sein!
Überall kommen die, welche in Nöten sind, heraus zum Licht und zur Freiheit, weil der Herr JESUS die Türen
öffnet. Jesus ruft auch heute noch den Gebundenen zu, dass sie frei sein können! Ist das nicht wunderbar?!
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Vertrauen Sie dem Herrn JESUS, Sie werden frei sein! Glauben Sie jetzt an den Herrn JESUS, glauben Sie
an Seine Gnade, an Seine Macht Sie zu erretten! Dann  werden Sie dies wunderbare Wort des Herren hören
und verstehen: ?Der Herr löst die Gefangenen.?

Gott segne Sie! JESUS ist für Sie gestorben! ER wird wiederkommen. Sind Sie bereit? Ihr Thomas Gebhardt
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